
令和 6年度 第 1回釜石市立釜石公民館運営審議会 開催結果 

 

 

１ 開催日時  令和 6年 5月 30日（木）13：50～14：40 

 

２ 開催場所  青葉ビル（釜石公民館）活動室 2 

 

３ 出席委員  7名（山崎義勝副委員長、合澤洋子委員、小野寺しづ子委員、髙橋信昌委員、 

           菊池有美子委員、五安城正敏委員、鈴木慎委員） 

 

４ 事務局等  4名 市民生活部まちづくり課：佐藤貴之課長、浦城主任 

           釜石公民館：奥村謙治館長、小笠原誠館長補佐 

 

５ 傍 聴 者  なし 

 

６ 結  果  令和 6年度釜石公民館事業計画について 

 ・ 奥村館長から令和 6年度釜石公民館の職員体制を紹介後、審議会の開会を宣言した。 

 ・ 奥村館長から本日の審議会について、委員 8名中 7人が出席しており、釜石市立公民館規則

第 10条第 3項に基づき、会議が成立したことを宣言。 

 ・ 本会議の議長は、釜石市立公民館規則第 9条第 2項に基づき、山崎副委員長に依頼し議事進

行を行った。 

 ・ 事務局より、令和 6年度の釜石公民館における「運営方針・重点目標」及び「事業計画」に

ついて、配布資料に基づき説明し審議の結果、承認された。 

 

７ 委員からの発言（意見等） 

 【委員】 健幸相談の実施に随時と記載してあるが、どのように捉えればよいのか。 

  回答  健康に関する疑問等で保健師の説明を受けたいということであれば、公民館に連絡い

ただければ、保健師と調整して面談の場を設ける。 

  

 【委員】 釜石小学校児童が「ばしょまえ」での交流を大変喜んでいる。地域に根差していると

いうことを感じている。 

 

 【委員】 情報モラル教室は、やはり保護者の方々にも危険性がどれだけあるのか、また、メリ

ットについても知ってもらう機会になる。 

 

 【委員】 昨年度の「ごみ拾いウォーキング」に中学生 39名が参加したと聞き驚いた。中学生は

部活の関係もあり、参加できることが多くないと思うが、このような子供たちと高齢者

の交流の機会の場があるのであれば、どんどん実施してほしい。学校との調整は必要に

なるが、とてもいい活動だと思う。 


